



道守長崎通信

<http://www.qsr.mlit.go.jp/n-michi/michimori/nagasaki/index.html>

平成22年8月
第22号

国土交通行政功労表彰式が行われました

平成22年7月23日（金）に、長崎河川国道事務所で「平成22年度国土交通行政功労事務所長表彰式」が行われました。この表彰は、国土交通行政の円滑な推進に功績のあった団体及び個人に対して贈られるものです。今回、道路環境の保全美化に貢献したとして、長崎市桜馬場の『花愛育会』と佐世保市大塔町の『ブルーステージ大塔』の皆様が表彰されました。



平成22年度国土交通行政功労事務所長表彰式



【左】感謝状を贈呈される「花愛育会」の山下さん。右) 表彰された皆様。】

『花愛育会』の皆様は、平成18年10月に、地域住民と道路管理者である国土交通省が協力して道路の清掃美化活動等を行う「ボランティア長崎」を締結しました。「ボランティア長崎」の締結以来、長崎市桜馬場地区ふれあいセンターの前にある植栽帯への花植え・灌水・草刈りなどの活動を行っています。センターを利用される方はもちろん、道行く人の目も楽しませ暖かな気持ちにさせ、花が取り持つ縁で人と人との“ふれあい”“会話”も増え、地域の方々といいコミュニケーションがとれているそうです。今後も益々お元気で活動されることを願っております。



『ブルーステージ大塔』の皆様は、「地域の方とのふれあいと地域活性化に繋がれば」という想いから店舗の前の植栽帯への花植えを始められ、平成17年6月に「ボランティア長崎」を締結しました。店舗の前はいつも色とりどりの花が植えられ、ドライバーや道行く人の心を和ませてくれています。また、



【ブルーステージ大塔の皆さん】



【地元の幼稚園児と一緒に花植え】

平成22年7月には新たな取り組みが始まりました。佐世保市が取り組んでいる「させぼ美化プロジェクト」で地元の幼稚園と連携し、園児が種から育てくれた花苗を園児と一緒に植えたそうです。

佐世保市立潮見小学校の花植え活動

6月9日、佐世保市立潮見小学校の児童が花植えを行いました。潮見小学校では、平成18年度より総合学習の一環として道路の美化・清掃に取り組んでいます。潮見小学校の児童が、種から大切に育てた手作り苗を、小学校前にある国道35号沿いの植栽帯に植えています。苗を植えた後も、水をまいたり、雑草を取りたりして、植栽帯をいつも美しく保っています。



【固くなっていた土がふかふかになりました。】 【丁寧に水をあげて作業は終了！】

この潮見小学校の活動を「地域をあげて支えていこう」と発足されたのが、『潮見小学校区町内連絡会』です。花植えの前に植栽帯の土作りを行ったり、花植えの日は作業を手伝ったり、一年を通して児童の活動をサポートして下さっています。

そして、今年度佐世保市では道路の植栽帯やプランターを花でいっぱいにし、観光都市『させぼ』の魅力向上を図るとともに、市民の皆さんのが親しみを持てる道づくり・まちづくりを目的とした『させぼ美化プロジェクト』を進めています。この取り組みは潮見小学校の活動が参考になったそうで、潮見小学校をお手本にして、佐世保市内の保育園・幼稚園・小学校・中学校で苗作り、花植え活動が進められ、佐世保のまちが花でいっぱいになっています。

県内各地で草刈り・剪定・清掃活動が行われました

梅雨が明け、本格的な夏がやってきました。この時期、至るところで歩道の雑草や街路樹の枝葉が生い茂っています。6月から7月にかけて、県内各地で雑草の刈り取りや街路樹の剪定が行われました。

◆花愛育会～長崎市桜馬場町～

6月22日、長崎市桜馬場のふれあいセンター前の花壇で、「花愛育会」の山下さん



が花植えを行いました。メランポジュウムとポーチュラカの花を植え、色とりどりの花壇になりました。梅雨の合間の蒸し暑い中、お一人での作業大変お疲れ様でした。

◆ロードスターズ～長崎市馬町～

6月12日、ロードスターズ（株星野組）の皆さんが長崎市馬町の諏訪神社下や桜町の長崎市役所前の清掃活動を行いました。可燃ゴミ8袋、不燃ゴミ1袋と相変わらずゴミが多いようです。いつもきれいにして頂きありがとうございます。



◆竹友会～長崎市宿町～

7月10日、竹友会（竹下建設工業株式会社）の皆さんが、長崎市宿町で清掃活動を行いました。20袋ものゴミや草が片付けられ、とても美しくなりました。「地域の皆様に声をかけてもらい、それが励みになって活動を続けています」という声も聞かせて頂きました。暑い中、ご苦労様でした。



◆環境美化を考える会～西海市大島町～

「環境美化を考える会」は、6月3～7日にかけて街路樹の剪定作業や、大島大橋周辺の除草作業を行いました。トラックで何度も運ぶほどの剪定くずや刈り草が出ました。これからますます暑くなりますが、伸び切った雑草がスッキリ刈られ、街路樹もきれいに整えられて、気持ちよく夏を迎えるそうです。

